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ATA  - 1ª Reunião da Câmara Setorial do Turismo 
 

Forma/Local: Remota (meet) 
 

Data:  11/05/2021  Hora: 11h 

Participantes: 
Alexandre Pereira – SETFOR 
Cláudio Ricardo Lima – SETFOR 
Anya Ribeiro – Câmara Setorial de Turismo e Eventos do Ceará  
Ivana Rangel – Fortaleza Convention & Visitors Bureau 
Susana Dantas – IFCE 
Taiene Righetto – ABRASEL 
Luis Moreira – IPLANFOR 
Leiliane Vasconcelos – Chefe de Gabinete da SETFOR 
George Melo – SETFOR 
Apoio SETFOR: Adriana Albuquerque, Márcia Ribeiro, Natascha Sá 
 
Regis Medeiros – ABIH (justificou ausência) 
 

Abertura: 
Alexandre Pereira deu as boas vindas, falou da retomada, apresentou cada membro da Câmara de 
forma sucinta e do Coordenador da Câmara, Cláudio Ricardo.  
Cláudio Ricardo agradeceu as presenças, destacou a retomada e falou da composição da Câmara, com o 
Trade, a Academia e o Governo do Estado.  Informou que fará uma breve apresentação de ações da SETFOR, 
do sistema SIGA (Luis Moreira) e do trabalho de integração do Plano Estratégico da SETFOR com o PPA 2022-
2025 (George Melo). 

Pontos Tratados: 
- Fluxograma: Recomposição da Câmara > Treinamento do SIGA > Definição de Modus Operandi > 
Definição de Ações Prioritárias > Identificação dos Responsáveis pelas Ações > Definições de 
Metas/Prazos = Ações para o PPA 2022-2025; 
- Apresentação da Retomada da Câmara (arquivo anexo); 
- Explanação breve sobre o SIGA (aberto para treinamento); 
- Explanação sobre as Ações Estratégicas da SETFOR – situou sobre os 4 Eixos e as 15 Ações; 
- Explanação do trabalho de Integração dos Planos para a elaboração PPA. 

Palavra Facultada: 
Se pronunciaram, Ivana Bezerra, Anya Ribeiro, Susana Dantas e Taiene Righetto. Todos agradeceram 
o convite para compor a Câmara e parabenizaram pelos trabalhos.  

Discussões, encaminhamentos e definições: 
- Alexandre Pereira informou que em uma nova reunião fará uma apresentação detalhada dos Eixos 
e suas Ações; 
- Anya Ribeiro pediu informações sobre regimento, competência dos membros e como atuar dentro 
das ações da Câmara;  
- Taiene Righetto questionou sobre a retomada para esse ano e sobre o plano de ação; 
- Alexandre Pereira sugeriu convidar as entidades: ABAV, FIEC, FECOMERCIO e Fórum do Turismo, 
para compor a Câmara (aprovado); 
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Cont. Discussões, encaminhamentos e definições: 
- Anya Ribeiro sugeriu examinar, em função do Planejamento/Ações, as entidades que importam 
integrar a Câmara; 
- Anya Ribeiro sugeriu a criação de um grupo de trabalho no whatsapp, e que fosse destacado que o 
grupo deveria tratar apenas de assunto pertinente à Câmara; 
- Alexandre Pereira sugeriu que as reuniões ocorram a cada dois meses e o Prof. Cláudio Ricardo 
propôs que alem das reuniões ordinárias, a cada dois meses, fossem realizadas reuniões 
extraordinárias quando necessário (aprovada); 
- Cláudio Ricardo informou que foi incluído em um Grupo Nacional de Observatórios; 
- Alexandre Pereira solicitou a elaboração dos ofícios aos quatro membros sugeridos e aprovados 
(Márcia Ribeiro providenciará); 
 

Encerramento: 
Alexandre Pereira encerrou a reunião agradecendo a presença e colaboração de todos. 
 

 

 
 


